

## Bantuan 20 Ton Beras Diberikan Kapolri untuk Korban Bencana Kekeringan di Puncak

Achmad Sarjono - [PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 18:51



JAYAPURA – Tindakan solidaritas dalam menghadapi bencana terus mengalir di Kabupaten Puncak, Papua Tengah. Posko Bencana Kabupaten Puncak yang terletak di jalan C. Heatubun Timika menjadi saksi atas penyerahan bantuan kemanusiaan yang bernilai besar, Senin (14/08/2023).

Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si menyumbangkan sebanyak 20 ton beras berukuran 50 kg kepada warga yang terkena dampak bencana kekeringan di wilayah tersebut.

Namun, momen yang penuh makna ini tidak hanya melibatkan Kapolri, tetapi juga melibatkan pihak-pihak lokal yang peduli terhadap nasib sesama. Melalui Kapolres Mimika AKBP I Gede Putra, S.H., S.I.K., M.H, secara simbolis menyerahkan bantuan ini kepada Sekretaris BPBD Kabupaten Puncak, Arisan Palamba.

Penyerahan simbolis ini melibatkan 1 ton beras sebagai representasi, sementara sisa bantuan seberat 19 ton saat ini berada di gudang Bulog Kabupaten Mimika. Rencana penyaluran lebih lanjut akan dikoordinasikan dengan BPBD Kabupaten Puncak.

"Dalam situasi darurat seperti ini, kolaborasi antar instansi menjadi sangat penting. Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat yang sedang menghadapi tantangan berat," kata Kapolres Mimika AKBP I Gede Putra.

Acara penyerahan ini juga dihadiri oleh Kabag Log Polres Mimika AKP I Wayan Nurida, Kasihumas Ipda Hemy Ona, SE, serta dua perwakilan dari BPBD Pusat. Kesatuan dalam memberikan bantuan tersebut menunjukkan semangat gotong royong dan perhatian terhadap mereka yang memerlukan pertolongan di saat genting.

"Kami berkomitmen untuk menjalankan penyaluran bantuan dengan sebaik-baiknya. Kerjasama dengan berbagai pihak adalah kunci dalam menjalankan tugas kemanusiaan ini," tambah Kapolres Mimika.

Menurutnya, dalam situasi penuh keprihatinan ini, langkah nyata ini menjadi bukti bahwa bencana dapat memperkuat persatuan dan semangat kepedulian dalam masyarakat. Kepolisian menunjukkan dedikasi mereka untuk membantu masyarakat yang sedang menghadapi cobaan akibat bencana alam. (\*)